

El Ministerio de Economía, Industria y Competitividad ha reconocido el carácter internacional del evento

Interihotel reúne las mejores soluciones para el interiorismo de hoteles



Redacción Interempresas 25/07/2017















Más de 4.000 hoteleros y prescriptores y 200 marcas especializadas en contract-hospitality se darán cita en Interihotel Barcelona del 25 al 27 de octubre de 2017 en el Centro de Convenciones Internacional de Barcelona (CCIB). El programa de actividades paralelo, que contempla ponencias, actividades de networking y áreas singulares completarán este marketplace que, tanto por la calidad como por la cantidad de contenidos, se está convirtiendo en un referente del interiorismo de hoteles en el sur de Europa.



La próxima edición de Interihotel Barcelona, organizada por **Cenfim**, contará con 200 marcas expositoras especializados en 'contract' e interiorismo hotelero.

La próxima edición de Interihotel Barcelona, organizada por **Cenfim**, contará con 200 marcas expositoras especializadas en contract e interiorismo hotelero y prevé la asistencia de 4.000 visitantes profesionales (hoteleros, arquitectos, interioristas, decoradores y otros prescriptores), así como la detección de 1.200 proyectos hoteleros de reforma o nueva construcción.

Entre las marcas expositoras (todas ellas especialistas en proyectos contract-hospitality) figuran tanto empresas que ofrecen un servicio integral llave en mano como marcas de productos específicos para el interiorismo hotelero (mobiliario, textil, iluminación, pavimentos y revestimientos, outdoor, baños, iluminación y domótica). Todas ellas presentarán sus soluciones bajo un denominador común: la apuesta por el diseño que caracteriza Interihotel.

Evento Internacional



En la próxima edición de Interihotel Barcelona está prevista la asistencia de 4.000 visitantes profesionales.

Interihotel ha sido reconocido como evento internacional por parte de la **Secretaría de Estado de Comercio**, integrada en el **Ministerio de Economía**, **Industria y Competitividad**. En la edición 2017 se ha previsto la organización de una misión internacional en la que participarán estudios de prescripción y máximos responsables en el ámbito del diseño en cadenas hoteleras internacionales de México, República Dominicana y Dubai. Además, se prevé una importante participación de marcas expositoras internacionales y un incremento del número total de visitantes de fuera de nuestras fronteras.

Asimismo, tal y como ha sucedido en otras ediciones de Interihotel, dentro del mismo recinto se contará con diferentes zonas donde se llevará a cabo un amplio programa de actividades. La Exhibition Area de InteriHOTEL —zona de exposición de productos aplicados en stands de diseño— presentará una distribución original que potenciará la fluidez de las visitas y destacará las diferentes áreas o espacios singulares.

singulares.

La muestra también ofrecerá diferentes ámbitos de encuentros, debates y jornadas: Materials & Tech Area, Experience Area, Design Area y la Lounge Area, comisariada por **RED-AEDE** (Asociación de Empresas de

Diseño Español).

Asimismo, la 'Knowledge Area de Interihotel' estará reservada para la transmisión de conocimiento y

experiencias entre profesionales. En ella se programarán conferencias durante todo el día contemplando temas de interés para los visitantes, tanto hoteleros como prescriptores.

También tendrá lugar la entrega del Premio a la innovación en producto para el interiorismo hotelero y la convocatoria de un premio al mejor artículo de blog sobre interiorismo de hoteles.

Los profesionales que deseen asistir al evento pueden registrarse gratuitamente en la web de **Interihotel**. Interhotel es un evento organizado por Cenfim, entidad que tiene como misión contribuir a la mejora de la

competitividad de las empresas de mobiliario y otros productos del hábitat.